

## 令和4年7月8日（金）山王小学校議場見学 児童からの感想

<p>社会の時間で少し市議会のことを学んだのですが、「大変そうだな」と思うだけで実感できていませんでした。今日、この市議会見学に来て、議員席や傍聴席に座らせていただいて、緊張感というか、実感がわきました。</p> <p>すごくいい体験ができて楽しかったです。ありがとうございました。</p> <p>個人的ですが、山王小学校の校舎は古くて雨もりすることがあるので、建て替えを要望します。</p>	<p>一人一人夢を実現させるために、一生懸命お仕事をされているというのが分かりました。</p> <p>質問のとき、議員さんは全員、毎回1分以内で答えられていることに気がつきました。</p> <p>これからも小田原を良くするためにがんばってください。</p>
<p>市役所には何回か来たことがあったけれど、こんなに広くて豪華なところがあるとは思いませんでした。議長室の椅子に座れたのが良かったです。</p>	<p>私は議員さんの仕事は大変で責任もしっかり持たないといけないので、なぜこの仕事をしているのかが気になっていました。</p> <p>でも、より良い小田原を目指すためなどのお話を聞いて良かったです。</p> <p>また、いくら小田原のためになる仕事でも、土日出勤は嫌ではないのか気になりました。</p>
<p>マイクを使って議員さんとお話できたのは初めてで、ちょっと緊張したけれど議員さんになった気分が楽しかったです。</p>	<p>議長室で議長さんには会えませんでした。それほど忙しいのだなと思いました。私が想像していた以上でした。</p>
<p>今回の議場見学でたくさんことが学びました。社会の時間で疑問に思っていたことに回答していただき、うれしかったです。</p> <p>議員ロビー、議長室などのふだん見られないところまで見学できてうれしかったです。</p>	<p>議長室に入ってみて、すごく豪華なものが置いてあったのと、議長さんが何代も長く続いていたのがびっくりでした。</p>
<p>議会ときは改めて大変そうだなと思いました。丁寧に対応してくれたのがうれしかったです。</p> <p>しっかり市民のために動いていることがすごく伝わってきて、ありがたいなと思いました。</p>	<p>議会では、車いすなどでも来られるような、色々な工夫がされていることを知れました。</p>
<p>想像の5倍、仕事をしていてびっくりしました。</p>	<p>応接室の椅子に座れたのが気持ちよかったです。歴代の議長さんが見られて良かったです。</p>

<p>僕は、来る前はどんな場所だろうとわくわくしていました。</p> <p>来てみると、皆さんとても礼儀正しく、すごくかっこよかったです。</p>	<p>知らなかったことを新たに知れました。すごく楽しかったです。</p> <p>要望になってしまいますが、私たちは大きな公園が欲しいです。</p>
<p>議場などで勉強をしたり、質問をしたり、議長の部屋に行けたりして、ありがとうございました。</p>	<p>色々な話を聞かせてもらって、これまで分からなかったことも分かりました。</p>
<p>私の中で一番印象に残った回答は、小谷議員さんの、定時制高校で5割の生徒が退学したのを見てという話でした。</p> <p>すごく私たちのことを考えていてくれて、ありがたいなと思いました。</p> <p>いつもありがとうございます。</p>	<p>議場の天井が梅の花をイメージしていた細かさに驚きました。</p> <p>質問で発言するときにモニターに拡大しているのはどうやっているのか気になりました。また、発言時間が残り1分なのはなぜなのかなと思いました。</p>
<p>市役所には何回か来たことがあります。議場の中や議長室に入れて良かったです。</p>	<p>すごく豪華で、議長室のいすに座って写真が取れました。</p>
<p>歴代の議長がたくさんいて、64代目なのはびっくりしましたが、色々な部屋に行けたのがうれしかったです。</p>	<p>それぞれの部屋に役目があってすごいと思いました。応接室のいすがフカフカで気持ちよかったです。</p>
<p>議員はとても大変ということが分かりました。</p> <p>9割以上の議案が実現できていると分かりました。部屋がちゃんと分かれていてすごいと思いました。</p>	<p>議場はすごく広かったです。議員の皆さんが質問に答えてくれて、色々なことが知れました。</p>
<p>みんなのために暮らしやすい環境をつくっているのだなと思いました。</p>	